
幹事

No. 項    目

1 当番幹事紹介 ・（香山）より、２６回（米村）、３６回（香山）（清田）（下川）、３７回（新崎）を紹介。

2 昨年度決算報告 ・中村事務局長より、２１年度収支報告及び１７年度から２１年度連続収支報告の発表があった。
１）指摘事項：１９年度より赤字決算が続いている。会場費のアップと集客の減少に起因。
    →料理の量（質）に関し、以前はホテル側のご好意で約３０万位協力頂いていた。また、赤坂プリンスに
    会場変更に伴い、その点の融通性もないことと参加者の減少が原因と分析。

3 今年度取組み方針 （香山）より、関東八高同窓会が未来持続可能な会にする為に
１）収入と支出を勘定項目別にあわせることが必要。その為に、今回より収入増策として若手会の立ち上げ
   (37回が中心に、若手の発掘活動）、広告収入による財政の建て直しをおこなう。
２）支出抑制策として、開催日を仏滅日を選ぶとともに、（清田）パイプを利用して東急Grのセルリアンタワー
   することで、安く仕上げたい。

①現状分析、対策 ・（下川）より、昨年度の反省（赤字）の克服策として、①動員目標を２６０名とする、②若手会発足として
 に基づく年間予算   支出で５万計上、③新規で広告収入（２万X２５コマ）で５０万、物産収入で１０％利益を出す等の対策を

  行い、なんとか黒字で着地したい。

②若手会報告 ・（新崎）より、５月２９日（土）若手会開催報告。当日参加者、３２名なるも子供の運動会で行きたくとも、
　行けない方が複数いた。また、一次会、二次会含め大いに盛り上がり、１０月総会に繋がる会であった。
　また、若手が来やすいように、会費の見直しが提案された。
　→（上田）さんより、当日の感想と会費の見直しを議論すべき時にある旨、意見があった。

③広告掲載 ・（清田）より、広告に対する取組みを説明した。名刺広告でサンプルにて内容概要説明。現在、２５コマ中、
　４コマ協賛頂いている。学年幹事の方々に協力のお願いをした。申し込みについては、（清田）窓口として
　連絡先（電話、FAX、E-mail）を報告。一口２万以上（寄付意味）でお願いした。締め切りは６月第三週とし
　会報のドラフトに反映させて、７月２日の学年幹事会にて審議頂く。コマ不足の場合は学年幹事会にて
　先輩方にお願いする。
　→（上田）さんより、過去に広告の件の扱いでもめた経験があり、広告の意味合いを充分検討する必要あり
　営利広告ではなく、「八高同窓会支援広告」が望ましいとの意見。

4 ２２年度総会
①開催日時、場所 ・（香山）より、１０月９日（土）、渋谷セルリアンタワーである旨、報告。
②招待者 ・（香山）より、２６回恩師３名、３６回恩師３名、４６回は今のところ予定なし。本校同会事務局本村さんの

　計７名で報告。→　本村さんだけとなると、いろいろ問題があるので、従来通り現校長、本校同窓会会長を
　加えることと意見あり。→拝承。

③総会準備報告 ・（清田）より、２６回（米村）さん、（清田）にて５月１２日セルリアンタワー支配人と打合せ結果報告
　→２６０名であると会場が狭い印象あり、若手は立食スタイルも検討する。
　→料理は５千円・人で＋飲み放題で見積しているが、持ち込み類、詳細は人数が決まってから。
・料理の員数をどうみるか、当日の参加状況を見ながら追加できるように工夫したい。
・(米村)さんより、料理は取り皿にとってテーブルに置きっぱなしにすると、すぐになくなってしまい、
　クレームが出るので、各テーブル毎に学年幹事から注意するか、司会からお願いするか検討して

36回（下川）

日　　時

山本克文(24回)、緒方健一(24回)、松永信一(25回)、田原公正(27回)、有田幸生(28回)、立居場誠治(29回)、松永陽子(30回

米村惣太郎(26回）、香山俊巳(36回)清田逸雄(36回）、下川忍(36回）、新崎聖佳(37回）、福田晴彦(37回）　　　　　　　計6名

場　　所

　　　 平成22年６月４日（金）　１８時３０分から２０時３０分

　　　京橋区民会館会議室

江副恕(1回)、亀山昭年(5回)、大野昭雄(6回)、横田智彰(8回)、田口武(9回)、守屋充男(10回)、草原忠義(10回)、清水亮(13回

平野智幸(17回)、田村一夫(18回)、中村静雄(19回)、岡公児(20回)、坂本修一(22回)、中台あし子(22回)、福田龍之介(22回)

　　　　御打合せ議事録

内　　　　　　　　　　　容

八代高校同窓会第一回学年幹事会議　　題

御打合件名

学年幹事出
席
者 上田栄治(31回)、松本達郎(32回)、齋藤美沙(33回)、永野浩介(34回)、上野悟(35回)　　　　　　　　　　　　　　(敬称略)　計27名

作
成



No.

　おく必要あり。
　→（立居場）さんより、郷土料理をいれたらどうか→検討します。

④アトラクション ・（香山）より、
1)八代クイズに絞りたい→（田口）さんより、昨年のコンサートをお願いしたい→検討します。
2)景品についても、購入ではなく先輩方からの粗品等の差し入れとしたい→（香山）宛て送付。
3)写真配布について、準備含めて当日も時間がかかるので今回、中止したい。
　（上田）さん、（有田）さんが写して頂いているので、配布は先輩方に協力をお願いしたい。
4)高齢者への花束は今年も対応する。
5)物産展も対応するが、経費を乗せたい。
6)その他
　・写真撮影についても、エースプロに手配済み。
　・恩師の送迎・宿泊はビジネスパックを手配する。

⑤会報、広告 ・６月第三週を締めにてたたき台を作成し、７月２日の幹事会で結論いただく。
　→（田口）さんより、昨年度のハッピ姿の写真を入れて欲しい。また、今回の幹事が目立つように、
　名前とか式次第とかいれたらどうか。→　検討します。

⑥今後の日程 ・次回幹事会７月２日、京橋プラザ区民館とする。１８時３０分
・発送作業は７月２４日、（上田）さんの事務所をお借りしたい。→（上田）さん、了解。
  31日は予備日とする。返信締め切り日は８月末日とする。

・会費について、今回下記にてトライアルとする。全て年会費込み。
　男性１２０００円、女性１００００円
　３０代８０００円、２０代５０００円、学生１０００円とする。

⑦ITC班の報告 別紙に記載
⑧クラブ活動の報告別紙に記載

内　　　　　　　　　　　容項    目
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学年幹事会報告事項 
 

ＩＣＴ班 
２９回幹事 立居場誠治 

 
 
１．ＩＣＴ班の活動報告 

・ＩＣＴ班のメンバー 
ホームページ担当、水野さん、赤坂さん 
メーリングリスト等のコミュニケーション担当、松本さん 
ハードウェア担当の宮本さん 
八代の会報関連の業務を当番幹事の岡田宏康さんの参加をいただくお約束いただいております。 
岡田さんには、記事の収集、作成等をお願いしたいと考えております。  よろしくお願いします。 
・サーバー更新の件 
５月に更新 [口座名] 株式会社大塚商会  [振込金額（税込）] 30,794円 

・住所変更届けの受理状況とお願い 
２０１０年１～５月末、９名の届け出がありました。 
総会の案内発送までに、一人でも多くの方の住所が判明するよう、ご協力をお願いします。 
・ホームページへのバナー広告(有料)掲載募集の検討のお願いします。 
・当番幹事・・・議事録電子データをいただけるようお願いします。(tateiba-s@ime-net.com) 
 
２．クラブ活動の活動報告 

・街歩き同好会 
横田前会長による・・・２００９年１１月、２０１０年４月に実施しました。 
・サッカー観戦 
２００９年１０月 味の素スタジアム ４名の参加で実施しました。 
・ロアッソ熊本の応援クラブの検討のお願い （ファンクラブに入るかなど、検討） 
 

以上 
 




